

## **DISTRITO DE BIBLIOTECAS DE HENDERSON PREGUNTA NÚM. 1**

### **PROPUESTA ESPECIAL DE IMPUESTO OPCIONAL DEL DISTRITO DE BIBLIOTECAS PÚBLICAS DE HENDERSON:**

¿Se debe autorizar a la Junta de Fideicomisarios de las Bibliotecas Públicas del Distrito de Henderson a recaudar una tasa de impuesto sobre la propiedad adicional para fines de bibliotecas, incluidos, entre otros, la operación y el mantenimiento de instalaciones bibliotecarias, y la adquisición, la construcción, el equipamiento y la mejora de instalaciones bibliotecarias, por un monto de hasta 2 centavos por cada \$100 de valuación fiscal durante un periodo de hasta 30 años a partir del 1.º de julio de 2025? Se calcula que el costo para el propietario de una vivienda nueva de \$100,000 será de hasta \$7 al año. Si los votantes aprueban esta pregunta, cualquier impuesto sobre las propiedades que sea recaudado según lo autorizado por esta pregunta estará fuera de los límites de la responsabilidad de los contribuyentes sobre los impuestos (ad valorem) sobre las propiedades establecidos por la legislatura en la sesión de 2005.

Sí .....   
No .....

#### **EXPLICACIÓN**

Los residentes de Henderson deben votar “SÍ” porque este aumento de 2 centavos por cada \$100 del valor fiscal en los impuestos sobre la propiedad permitirá que las Bibliotecas de Henderson continúen brindando instalaciones de usos múltiples con colecciones apropiadas y horarios de funcionamiento para una comunidad de usuarios en expansión. El aumento se traduce en \$7 al año por cada \$100,000 del valor de mercado de una vivienda.

Un voto “NO” impediría la imposición de dicho impuesto en este momento. Esto evitaría que las Bibliotecas de Henderson se expandan a áreas actualmente desatendidas y restringiría la expansión de los horarios, los servicios y las colecciones de las bibliotecas.

#### **ARGUMENTO A FAVOR DE LA APROBACIÓN**

Aunque las Bibliotecas de Henderson prestan servicios a los residentes de la Ciudad de Henderson, es una entidad independiente de la Ciudad y depende de los impuestos sobre la propiedad para la mayor parte de su financiación.

Las Bibliotecas de Henderson tienen un historial de prudencia fiscal, frugalidad, y bajo endeudamiento. Un indicador de esta gestión fiscal es que los gastos operativos han aumentado menos del 3% anual durante los últimos 10 años. Los niveles de personal

prácticamente no han cambiado desde 2014. Se ha recurrido a deuda con moderación — no se adquirió ninguna para construir la Biblioteca de Paseo Verde. Con el aumento de los recursos a partir de esta pregunta electoral, la Biblioteca de West Henderson recurrirá a una deuda mínima (si es que utiliza alguna).

Los ingresos generados por esta propuesta se utilizarán para:

- Construir una biblioteca de tamaño completo en West Henderson
- Restablecer el horario de los domingos en las Bibliotecas de Gibson y Paseo Verde
- Financiar una pequeña biblioteca en un área desatendida (posiblemente el Sureste de Henderson)
- Realizar mantenimiento crítico en instalaciones existentes
- Aumentar los libros impresos y los recursos electrónicos

En 2023, las Bibliotecas de Henderson tuvieron más de 524,000 visitas a la biblioteca y más de 1.6 millones de préstamos, incluidos más de 400,000 préstamos digitales. Los recursos disponibles para préstamo incluyen libros, libros electrónicos, audiolibros, periódicos, revistas, puntos de acceso Wi-Fi, Chromebooks, servicios de transmisión en directo y tabletas Launchpad.

Las Bibliotecas de Henderson sirven como un centro comunitario donde los residentes pueden buscar trabajo, trabajar en proyectos escolares, usar computadoras, reservar salas de reuniones, y socializar en los más de 1,300 programas que se ofrecen anualmente. Cada mes, las bibliotecas ofrecen una combinación de programas adaptados a las necesidades e intereses específicos de niños, adolescentes, adultos y personas mayores. Una pequeña muestra de los recursos para distintos grupos de edad incluye:

Niños: ayuda con tareas, programas de lectura, hora del cuento, Reading with Rover  
Adolescentes: SAFE Place, ayuda para la preparación de ACT/SAT, concurso de redacción, horas de servicio, exámenes de práctica del DMV  
Adultos: asistencia académica, empresarial, y profesional, ayuda con idiomas, recursos de educación financiera, clubes de lectura, genealogía  
Personas mayores: clases de aprendizaje digital, libros con letra grande, servicios para personas mayores confinadas en sus hogares

En resumen, las Bibliotecas de Henderson ofrecen valor a los residentes de todas las edades —algo poco común entre las instituciones públicas. Votar “SÍ” garantizará la continua salud y expansión de las Bibliotecas de Henderson a cambio de un pequeño aumento en los impuestos sobre la propiedad —lo cual ofrece a los contribuyentes un enorme valor por una pequeña inversión y cumple con una responsabilidad cívica vital.

*El argumento anterior fue presentado por el Comité de Preguntas en la Boleta Electoral de conformidad con el NRS 295.121*

## **ARGUMENTO EN CONTRA DE LA APROBACIÓN**

Esta boleta electoral impone otro impuesto a los residentes de Henderson. El Distrito de Bibliotecas de Henderson disfruta de un aumento en su presupuesto porque el valor de los bienes inmuebles de Henderson ha aumentado significativamente en los últimos años. Dado que su presupuesto se compone principalmente de impuestos sobre la propiedad, obtiene los beneficios de este aumento a los contribuyentes. Si se aprueba, esta pregunta de la boleta permitiría a la Junta de Fideicomisarios del Distrito de Bibliotecas de Henderson recaudar un impuesto sobre la propiedad de hasta 2 centavos por cada \$100 de valuación fiscal durante treinta años. Para una casa con un valor de \$300,000, el aumento ascendería a aproximadamente 21 dólares al año durante los próximos treinta años. Esto se sumaría a los actuales impuestos sobre las propiedades, ya que este impuesto está fuera del límite legal. Henderson disfruta de una carga fiscal razonable en comparación con otras ciudades del condado de Clark, pero esta propuesta de aumento de impuestos existiría durante treinta años fuera del límite impositivo legal que se aplica a otras demandas de financiamiento sobre los residentes de Henderson, que pueden aumentar dentro del límite impositivo en los próximos años.

Esta propuesta de aumento de impuestos colocaría la carga del aumento únicamente sobre los dueños de propiedades de Henderson a pesar de que el Distrito de Bibliotecas de Henderson brinda servicios a cualquier persona que los solicite, independientemente de su residencia. El Distrito de Bibliotecas de Henderson puede financiar la operación de las instalaciones bibliotecarias, a través de su proceso presupuestario u otros medios, como una fundación benéfica. Los residentes han rechazado una solicitud de aumento de impuestos similar dos veces anteriormente cuando el aumento de impuestos propuesto estaba dentro de los límites legales.

*El argumento anterior fue preparado por el Registrador de Votantes del Condado de Clark en consulta con la Oficina del Fiscal de Distrito de conformidad con el NRS 295.121.*

## **REFUTACIÓN AL ARGUMENTO EN CONTRA DE LA APROBACIÓN**

El argumento que se opone a la aprobación no presenta el panorama completo.

En primer lugar, aunque el valor de los bienes inmuebles de Henderson ha aumentado en los últimos años, esto no se traduce necesariamente en un aumento presupuestario significativo para las Bibliotecas de Henderson. Esto se debe al límite legal del 3% anual sobre los impuestos sobre la propiedad residencial, lo que significa que los impuestos sobre las propiedades no han aumentado al mismo ritmo que los valores de los bienes inmuebles. Además, si bien los valores de los bienes inmuebles han aumentado, también lo han hecho los costos de todo lo demás, incluidos los costos de la operación y la construcción de bibliotecas.

En segundo lugar, la oposición argumenta que la carga del aumento recaería sobre los dueños de propiedades de Henderson, a pesar de que las Bibliotecas de Henderson brindan servicios a cualquier persona. Sin embargo, TODAS las instituciones públicas —desde bibliotecas hasta parques, vialidades y servicios de emergencia— se comparten generosamente entre todos los residentes de Las Vegas Valley.

En tercer lugar, la oposición argumenta que los residentes han rechazado un aumento de impuestos similar dos veces anteriormente. Estas votaciones tuvieron lugar en 2002 y 2012 —hace 22 y 12 años. Henderson es diferente de lo que era entonces, y la necesidad de instalaciones bibliotecarias adicionales en áreas marginadas de la ciudad son más urgentes que nunca. Vote “Sí” por la aprobación de esta pregunta de la boleta electoral.

*El argumento anterior fue presentado por el Comité de Preguntas en la Boleta Electoral de conformidad con el NRS 295.121*

### **REFUTACIÓN AL ARGUMENTO A FAVOR DE LA APROBACIÓN**

Si bien las bibliotecas sirven un importante interés comunitario, puede ser difícil para los residentes de Henderson soportar otro aumento de impuestos durante 30 años. Algunos residentes usan los servicios de las bibliotecas, pero muchos otros no usan los servicios proporcionados por el Distrito de Bibliotecas de Henderson y el costo de los servicios podría cubrirse con una sólida campaña benéfica. La Ciudad de Henderson también podría proporcionar muchos de los mismos servicios comunitarios a través de su departamento de parques y recreación para evitar cualquier duplicación de servicios gubernamentales. Si bien se han identificado proyectos generalizados es difícil para los votantes garantizar que los impuestos generados por esta iniciativa de ley se usarán para los proyectos propuestos y no para aumentar el presupuesto operativo del Distrito de Bibliotecas.

*La refutación anterior fue preparada por el Registrador de Votantes del Condado de Clark en consulta con la Oficina del Fiscal de Distrito de conformidad con el NRS 295.121.*

### **Nota Fiscal**

El voto Sí significaría un aumento en los impuestos sobre la propiedad de 2 centavos por cada \$100 de valuación fiscal en una casa de \$100,000, lo que equivale a \$7.00 al año para un total de \$210.00 en 30 años.